

# Información regional

LORCA

## Don José María Sanz Pastor elegido presidente de la Junta impulsora de la Comunidad de Regantes

Con asistencia de unas cuatrocientas personas, se celebró el domingo en el Teatro Guerra la anunciada asamblea para constituir la comisión encargada de poner en marcha la Comunidad de Regantes de Lorca, para lo que hay establecido un plazo de dos meses. Ocupaban la mesa presidencial, dispuesta sobre el escenario, don Luciano de la Calzada, delegado del Gobierno en la Confederación; don Lucas Guirao López, alcalde de Lorca; don Enrique Albacete, ingeniero director de la Confederación; don Pío Pérez Perago, delegado comarcal de Sindicatos y don Fernando Jiménez Salazar, presidente de la Hermandad de Labradores.

Finalidad principal: redactar el reglamento y las ordenanzas para la Comunidad y poner a punto el censo de regantes

Cuatrocientos agricultores asistieron a la asamblea constitutiva



Don José María Sanz Pastor, elegido por unanimidad presidente de la Junta Procomunidad de Regantes, durante su intervención para señalar cuál será el principal trabajo de la Junta. (Foto Soriano)

Manuel Mingot Millana; vocales, por orden alfabético, don Pedro Abril Morenilla, don Agustín Aragón Martínez, don Plácido Mariano Arcas Arcas, don Jaime Arcas García, don Luis Castillo Vivanco, don Juan García Artero, don Andrés García Miras, don Víctor Ibáñez Martín Mellado, don Celestino López Díaz, don Ignacio Márquez Patiño, don Francisco Martínez Cachá, don Diego Mazuchelli Salas, don Luis Mora Pa-

rra, don Juan Ponce Segura y don Lucas Vidal Pérez.

### POCO PUBLICO EN LA BERRANDA BENEFICA DEL DOMINGO

La tarde desapacible hizo que la asistencia al festejo taurino a favor de "biancos" y "azules" resultara muy escasa. Presidió el inspector de Policía señor Santos Luis.

Los espadas Alfonso Martínez "Molinerito", Santos Pérez-Muelas, "El Noble", Agustín Aragón y Alejandro Quinero cortaron trofeos y fueron despedidos con aplausos. No faltaron, como es usual en estos espectáculos, los detalles de humor, que fueron sobradamente jaleados.

El pasillo de las cuadrillas fue amenizado por "El Tres" y "Las Caretas", los populares himnos de ambas cuadrillas.

### UN GRUPO DE SACERDOTES DENUNCIAN ALGUNAS INJUSTICIAS SOCIALES

El domingo fue leído en varios templos de Lorca una homilía redactada por un grupo de sacerdotes de la localidad. En ella se alude al problema del paro y al hecho de que algunas empresas lorquinas no cumplen con las normas de la Seguridad Social.

Fue leído tras comentar la epístola del día, que invita a la alegría, así como el Evangelio, en torno a la figura de Juan el Bautista, haciendo observaciones sobre la obligación de la Iglesia de pensar más en los abandonados en estos días de la Navidad.

Durante la lectura del texto en la parroquia de Cristo Rey, de Lorca, un feligrés se levantó y dijo: "Para esto de la Seguridad Social, existen unos organismos competentes que atienden inmediatamente al obrero que lo denuncia".

### FARMACIAS DE GUARDIA

Día y noche: A. Feriogo, en Alberca; hasta las diez de la noche: E. Carrasco, en Santa Paula.

CARAVACA

## Inaugurados los locales del nuevo Juzgado de Instrucción

Presidieron, entre otras personalidades, los presidentes de las Audiencias Territorial de Albacete y Provincial de Murcia

HA SIDO FUNDADA LA ASOCIACION LOCAL DE GANADEROS

CARAVACA. — (De nuestro corresponsal, ANTONIO POZO ROMERO.)

El domingo fueron inaugurados los nuevos locales del Juzgado de Instrucción y Primera Instancia de esta localidad, situados en la Avenida del Generalísimo. El acto estuvo presidido por el presidente de la Audiencia Territorial de Albacete, don José María Sanz Pastor, acompañado de magistrados de la Audiencia Provincial de Murcia, don Vicente Jorge Ochoa, acompañado del fiscal de la misma y de magistrados, entre ellos también don José María Martínez Carrasco y Ródenas. También estuvieron presentes los jueces de varios partidos judiciales y numerosos abogados.

El acto comenzó con la bendición de los locales por el Rvdo. don José Barquero Cascales, párroco arcipreste de El Salvador. Al final, todos los asistentes fueron obsequiados con un vino español por el juez de instrucción de la localidad, don Francisco Martínez.

### HOMENAJE AL SERVICIO DE EXTENSION AGRARIA EN CARAVACA DE LA CRUZ

El sábado se reunieron en un céntrico restaurante los ganaderos de la zona comarcal de

esta localidad para rendir un homenaje al Servicio de Extensión Agraria de esta localidad que tan brillante labor viene realizando a todos los ganaderos de la comarca, en particular al jefe de la Agencia, don Carlos Vacas Fernández.

En la presidencia de este homenaje, junto al señor Vacas y demás componentes del Servicio, le acompañaban el alcalde, el juez comarcal, jefe de la Hermandad de Labradores y Ganaderos y delegado comarcal de Sindicatos.

Asistieron bastantes ganaderos que al término de esta cena idearon la fundación de la Asociación de Ganaderos y, para abreviar estos principios, inmediatamente se hizo el acta de constitución de la misma; quedó formada la junta directiva por los siguientes señores: presidente, don Diego Giménez Girón Angosto; secretario, don Pedro Antonio Melgares de Aguilar Moro; tesorero, don Antonio Marín Giménez; vocales, don Juan Antonio Arias Sánchez, don José Corbalán Sánchez y don Cristóbal Álvarez Martínez. Esta junta se reunió el domingo para ultimar los trámites de notificación de ayudas para la celebración de la «IV Semana de la Oveja Segureña».

El sábado también tuvo lugar en la pedanía de La Almudena la clausura del cursillo que, con cargo al P. P. T., ha venido realizando la Agencia de Extensión sobre cultivo y poda del manzano.

### EL EQUIPO LOCAL PERDIO FRENTE AL HELLIN, 5-2

El equipo local perdió el domingo frente al Hellin, en terreno de éste, por cinco tantos a dos. La tarde fue de mala suerte para el equipo de la ciudad de La Cruz, ya que tiró a gol bastantes veces sin que el esférico entrase en la puerta manchega; pero los caravacenses jugaron con ganas y, por lesión de tres de ellos.

### AGUILAS

## LA NUEVA DIRECTIVA DE LA CONSTRUCTORA BENEFICA INICIARA PRONTO SUS ACTIVIDADES

## ENTRE SUS OBJETIVOS ESTA EL DE HACER UN CENSO DE LAS FAMILIAS QUE HABITAN LAS CUEVAS DEL RINCON

AGUILAS. — (De nuestro corresponsal, A. CERDAN CASADO.)

Tuvo lugar en la Alcaldía, presidida por el presidente nato, don Emilio Landáburu García, en su calidad de alcalde de la villa, una reunión para la toma de contacto con los señores que componen la nueva directiva de la Constructora Benefica. Después de un debate aclaratorio para la transmisión de documentos y rendición de cuentas, de la que hasta hace poco ejercía estas funciones, se acordó convocar otra reunión para la semana entrante y concretar el plan a seguir responsabilizándose los miembros ejecutivos de esta nueva directiva.

Se tiene la intención de trabajar intensivamente hasta conseguir dotar a numerosas familias aguilenses de viviendas adecuadas, que en su mayor parte adolecen de las más elementales condiciones higiénicas. Dentro de las facultades de esta Constructora Benefica está la formación de un censo de familias que habitan las cuevas del Rincón; para esto cuenta con un amplio solar. Resulta paradójico en Aguilas, en donde la escasez de vivienda está muy acentuada, que existan multitud de viviendas "cerradas" y que infinidad de familias vivan en casas que no ofrecen seguridad a sus moradores, que tengan, en muchos casos que compartir el mismo hogar, e incluso muchos jóvenes dilatan el matrimonio por estas causas.

Eseramos que la Constructora

EL ALGAR

### EL FUENTE ALAMO C. F. VENCEDOR DEL "TROFEO ALFA"

Será instalado un belén en la parroquia

EL ALGAR. — (Especial de GARCIA MATEOS.)

Por vez primera se instalará en la parroquia de Nuestra Señora de los Llanos un belén. Estará situado en la capilla de la Virgen de Fátima y es colaborador eficiente de su instalación don Salvador Gracia Jumilla, que ha construido, con trozos de corcho, las casitas del belén.

### ACTO NAVIDEÑO

Para las próximas fiestas de Navidad, los pequeños de esta población van a celebrar un acto en el cine "Casablanca". También colaborarán en esta fiesta los jóvenes de A. C., que lleva la organización del acto.

### EL CLUB ALGARENSE SOLO PUDO EMPATAR CON FUENTE ALAMO

Se escapó el triunfo del torneo "Alfa". Aun cuando los chicos del Club Algarense se emplearon con todo entusiasmo, no pudieron anotarse la victoria que les era necesaria a costa del Fuelle Alamo para erigirse en vencedores. De esta forma, los del Fuelle Alamo, que consiguieron empatar a dos, han sido los ganadores del campeonato. De todas formas, el segundo puesto para el equipo del Algar también es una notable clasificación.

### NECROLOGICA

A los 69 años falleció doña Magdalena Jiménez Martínez. Al acto de su sepelio, verificado en la tarde de ayer, se sumó gran parte del vecindario.

Sus apenados deudos y entre ellos su esposo don José Saura Sánchez, y sus hijos, doña Juana María, don Asencio, don José, don Domingo y don Lear do están recibiendo innumerables muestras de pésame.

### TORRE PACHECO

#### PROXIMO COMPLEJO POLIDEPORTIVO EN ROLDAN

TORRE PACHECO. — (De nuestro corresponsal, JOSE MARIA.)

En Roldán va a ser construido, en un futuro próximo, un complejo polideportivo. Dada la gran afición que existe en la citada localidad por la práctica de todos y cada de los deportes, se han comenzado a realizar los trámites para que, en breve fecha, den comienzo las obras y así la juventud de Roldán pueda practicar sus deportes favoritos, cuales son fútbol y baloncesto.

#### REPARTO DE CEREALES

La Jefatura de almacén del Servicio Nacional de Cereales, de esta población, está procediendo a la venta y distribución de semillas de cereales —trigo y cebada—. Las variedades disponibles en trigo son "florence aurora", "ariana e impeto". En cebada, "rika" "ager" y "pallas". A pesar de que algunos agricultores han efectuado la retirada de estos productos, debido a la sequía reinante no han sido muy grandes las cantidades distribuidas. Asimismo, también nos informan el jefe de almacén que hay existencias de trigo desnaturalizado para pienso, al precio de 5'40 pesetas kilogramo, a disposición de todos los ganaderos que lo deseen. La retirada de estos productos podrán efectuarlos los interesados durante todos los días del mes.

### SAN JAVIER

## El Mar Menor, con fuerza y coraje, remontó el adverso tanteo contra La Minera, 4-2

SAN JAVIER. — (De nuestro corresponsal NIETO.)

Por cuatro goles a dos el C. D. Mar Menor de San Javier ha vencido al C. D. Minera del Llano del Beal, en partido celebrado el domingo en el marmenoreño feudo del "Pitín". Al descanso se llegó con ventaja visitante de 1-2.

El partido respondió plenamente a la expectativa que en torno al mismo se había despertado, tanto en el orden material, como en el deportivo, ya que de una parte el "Pitín" registró la mejor entrada en lo que va de competición, y de otra el marcador se mantuvo constantemente en movimiento, aumentando esta circunstancia la emoción en los graderíos.

El conjunto local, que hubo de luchar en el primer periodo contra el fuerte viento reinante, se mostró un tanto desdibujado en el comienzo, para en la continuación, plétreo de aciertos y con extraordinario coraje, montar con creces el adverso resultado de la primera parte, haciendo inútiles los esfuerzos llanenses por impedirlo. Fue en suma, una difícil victoria, dada la categoría del adversario de turno y su situación en la tabla, la que los chicos de Molino ofrecieron a sus incondicionales.

### GOLES

0-1: 28 minutos, tiro desde muy lejos de Lardín, que avalu-

do por el viento, hace fallar el bloqueaje a Vidal.

0-2: 36 minutos. Pepe, en discutida posición, aumenta la cuenta visitante.

1-2: 40 minutos. Plancha a Melgares dentro del área, el penalty lo transforma Viso, de tiro raso.

2-2: 74 minutos. Viso, bombea el balón sobre la puerta contraria, y Belmonte en su inútil esfuerzo por evitar el tanto, ayuda al esférico en su trayectoria.

3-2: 79 minutos. Melgares tira junto a la base del poste derecho y marca, pese a la estridida de M. Angel.

4-2: 88 minutos. Jugada muy parecida al anterior gol, esta vez con tiro de Viso, que remata la cuenta.

### ARBITRO Y ALINEACIONES

Arbitraje discreto del Sr. Molina, ya que sus fallos fueron repartidos equitativamente para los dos equipos.

C. D. MINERA: M. Angel; Martínez, Belmonte, Alcaraz, Calderón, Pedro; Pepe, Mercader, Quiles, Lardín y Codina.

C. D. MAR MENOR: Vidal; Montesinos, Angosto, Picó; Ortega, Postigo; Domínguez, Tormo, Cejuela, Melgares, y Viso.

Destacaron Belmonte y Codina, por los visitantes, y Angosto, Melgares y Viso, por los locales.

### MOLINA

## LA GUESTACION CONTRA EL CANCER ASCENDIO A 73.000 PESETAS

MOLINA. — (De nuestro corresponsal A. DE LOS REYES.)

El teatro para la infancia y la juventud "La Tartana" actuó ayer en Molina en sesión de mañana y tarde, para los alumnos de las escuelas nacionales y la Sección Delegada del Instituto. Representaron "Paso del médico simple", de Lope de Rueda, "El entremés del vizcaíno", de Cervantes y "Entremeses del degollado" de Lope de Vega.

Participaron en la representación José Antonio Allaga, Antonio Altaz, Conchita Avilés, Paquita Bernal, Esmeraldo Cano, Paco Fernández y Javier López entre otros. Dirigía la agrupación

César Oliva, con decorados de José María Parraga.

### GUESTACION CONTRA EL CANCER

Importante fue el éxito conseguido por la Junta Local de la Lucha contra el Cáncer, al lograr en la mañana del domingo una recaudación superior a la del año pasado. Se alcanzó la cifra de 73.000 pesetas.

Hubieron tres mesas petitorias, una con las damas de la Junta Local, otra con las señoras de los médicos y otra con las maestras nacionales de la localidad. Muchas fueron las señoras que postularon por las calles, imprimiendo una nota de alcebre simpatía.

### SAN PEDRO DEL PINATAR

## EL EQUIPO LOCAL "TOMO POR ASALTO" LA PORTERIA ILORCITANA; 1-6 ACABO EL PARTIDO

SAN PEDRO DEL PINATAR. (De nuestro corresponsal, R. RIOS)

Se jugó el partido correspondiente al torneo de segunda regional en su séptima jornada entre el Ilorcitano y el Pinatar C. F., que hacia su presentación en Lorquí y que terminó con el resultado de 1-6 a favor de los pinatarenses.

Mucho fue el público que se desplazó a la localidad de Lorquí a presenciar este encuentro, en el que el equipo pinatarense dio una lección de buen fútbol ante un conjunto local que salió muy bruto y que fue arrollado por los visitantes. A los tres minutos de empezado este encuentro fue el pinatarense Ferrández quien envió el balón al fondo de la red; esto hace que los locales busquen la igualdad, que consiguen a los veinte minutos, pero a los cuarenta y dos de la primera parte, Yelo pone el dos en el marcador; con este resultado se llega al descanso. Ya en la segunda parte, los pinatarenses empiezan a entrelazar un fútbol fuera de serie con bonitas jugadas en todas sus líneas, poniendo a los 18 minutos el tercer tanto por obra de José María; siguen el cuarto de Ferrández, el quinto nuevamente de José María y cierra la goleada

Rafael; pese a este resultado, el colegiado, señor Salmerón, anuló un gol en la primera parte a cada equipo y tres más a los visitantes, dos de ellos en un "discutible" fuera de juego.

Sería muy larga de relatar la hazaña del equipo de la costa del Mar Menor, conjunto que se le ve a más cada día y cada jornada; todas sus líneas funcionaron bien; sobresalió el defensa central y toda la delantera que dibujó el buen fútbol y se convirtió al mismo tiempo en una máquina de hacer goles. Los locales dieron buena batalla en el primer tiempo, viniéndose abajo en la segunda parte por fallos del cuarteto defensivo; no obstante, lucharon con ahínco y estuvieron atentos a los posibles contraataques. El colegiado, señor Salmerón, tuvo una buena actuación, sin dificultades, ya que el partido se jugó con corrección. Hay que señalar y resaltar la armonía entre el público local y el forastero.

ILORCITANO: Pepito; López, Gómez, Manco; Listo, Rufino; Jiménez, Juan-Luis, Onofre, Teo y Pedro.

PINATAR: Robles; Zabala, Torres, Zocato; Andreu, Fey; José María, Mariano, Ferrández, Yelo y Rafael.